

Galardonada obra llega al Teatro Universidad de Concepción

Este viernes 18 de julio, a las 19 horas, la compañía chilena La Mona Ilustre celebrará sus 16 años de trayectoria con una función especial de Los Peces No Vuelan, su primera y más emblemática creación como parte del ciclo Teatro en el Teatro. Desde su estreno en 2009, Los Peces No Vuelan ha recorrido Chile y el mundo, cosechando elogios y múltiples reconocimientos por su lenguaje vi-

sual, sensibilidad narrativa y capacidad de emocionar a públicos de todas las edades.

Ha sido galardonada con 11 premios internacionales y se ha presentado en festivales y escenarios de países como España, Noruega, Francia, Taiwán y Chile.

Eduardo Díaz, director ejecutivo de la Corporación Cultural de la Universidad de Concepción, Corcudec, valora la pre-

sencia de esta puesta en escena en la ciudad.

“Como Teatro Universidad de Concepción estamos muy comprometidos con el público que se acerca a nuestro espacio, buscando vivir una experiencia interesante y que también conectan emocionalmente con historias humanas. Eso es precisamente La Mona Ilustre, una compañía con años de historia, que ha desarrollado una estética

visual muy interesante y una poética atractiva que, con el uso de marionetas, siempre ha abordado temáticas que a las personas les hacen mucho sentido”, afirmó.

La Mona Ilustre se ha consolidado como una de las agrupaciones teatrales más destacadas del país, gracias a su lenguaje propio, donde conviven la poesía visual, el humor, la emoción y el teatro físico. 🌟



LA OBRA HA COSECHADO MÚLTIPLES GALARDONES INTERNACIONALES.

CEDIDA